

Procès-verbal de l'Assemblée générale annuelle de la Fédération des Sports à Quatre Murs du Québec inc., édition 2019-2020, tenue le mercredi, 30 septembre 2020 sur la plateforme Zoom.

Étaient présents:

- M. Yvon Provençal	FSQMQ
- M. Steve Leduc	AQR
- M. Étienne Pélissier	BAMQ
- M. Alain Pélissier	BAMQ
- M. Maxym Leclair	SQ
- M. Michel Séguin	FSQMQ
- Mme Marie-Michèle Trudel	FSQMQ

- 1) **Ouverture de l'assemblée**
M. Michel Séguin souhaite la bienvenue à tous les représentants des commissions sectorielles et déclare l'ouverture de l'Assemblée à 20h05.
- 2) **Nomination d'un président et d'un secrétaire d'assemblée**
M. Steve Leduc propose que M. Yvon Provençal agisse en tant que président d'assemblée et M. Michel Séguin agisse en tant que secrétaire.
secondé par M. Étienne Pélissier
accepté à l'unanimité **AGA FSQMQ 200930.01**
- 3) **Vérification du quorum**
M. Michel Séguin se réfère à l'article 20 des règlements généraux de la corporation et confirme que l'assemblée a quorum.
- 4) **Dérogação au délai de communication**
M. Yvon Provençal propose de reconnaître valable la convocation qui ne respecte pas le délai de 21 jours.
secondé par M. Étienne Pélissier
accepté à l'unanimité **AGA FSQMQ 200930.02**
- 4) **Lecture et adoption de l'ordre du jour**
M. Michel Séguin fait la lecture de l'ordre du jour et M. Yvon Provençal le propose tel que présenté.
secondé par M. Steve Leduc
accepté à l'unanimité **AGA FSQMQ 200930.03**
- 5) **Lecture et adoption du procès-verbal de l'Assemblée générale annuelle 2018-2019 tenue le 11 juillet 2019 à Montréal**

M. Étienne Pélissier propose le procès-verbal tel que rédigé.
secondé par M. Yvon Provençal
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 200930.004

6) Ratification des amendements aux règlements généraux

M. Séguin mentionne qu'aucun amendement aux règlements généraux n'a été proposé par le conseil d'administration en 2019-2020.

7) Rapports des commissions sectorielles

Balle au Mur:

M. Étienne Pélissier résume le rapport de la commission sectorielle de Balle au mur. Il mentionne que **Balle au Mur Québec** a maintenu un bon volume d'activités en 2019-2020.

Balle au Mur Québec a présenté 3 tournois 2019-2020, incluant les Championnats Canadiens de 1-mur et de 4 murs qui ce sont tenus à Brossard en mai 2019. Tous les évènements ont été couronnés de succès.

Il y aussi eu le tournoi Honey Martin's en juillet 2019 avec plus de 30 participants et le Montréal Open en octobre 2019 avec plus de 20 participants.

Le calendrier des évènements 2020-2021 est incertain à cause de la Covid-19.

Le défi de recruter des nouveaux joueurs reste important pour l'avenir de la balle au mur. L'initiation de juniors dans le cadre scolaire est la clef.

Racquetball:

M. Steve Leduc, Vice-président de l'AQR, résume le rapport annuel en Racquetball et décrit les nombreuses réalisations de l'année suite au travail accompli par les différents bénévoles de l'AQR.

Il mentionne que les performances de nos athlètes de pointe représentent plus de 50% des effectifs de nos équipes : Nationale Sénior, Développement et Junior.

Le nombre de joueurs inscrits dans les tournois sanctionnés a encore connu une légère baisse, mais la qualité des services offerts aux participants est toujours au rendez-vous.

Le Québec continu de se maintenir en tête des provinces Canadiennes au niveau du nombre et de la qualité de ses clubs.

Il se dit satisfait du travail de l'équipe d'intervenants en Racquetball et il fait l'éloge des bénévoles qui se sont dévoués tout au long de la saison.

Un calendrier d'activités au début de janvier 2021 est envisagé selon l'état de la situation.

Squash:

M. Leclair présente un résumé du rapport et complète les informations en fournissant certaines précisions concernant le Squash au Québec.

La saison a du être écoutée et malheureusement, les finales de la ligue de Squash, le Championnat Québécois juniors et le Québec Open on du être annulé de même que plusieurs évènements du circuit Squash Super8.

Il souligne le travail de l'équipe d'intervenants et il fait l'éloge des bénévoles, organisateurs, entraîneurs, arbitres et administrateurs qui se sont dévoués tout au long de la saison.

M. Leclair a pris la relève de M. Trevor Bowes qui a été le président des cinq dernières années. Son travail est salué par les membres de la Fédération.

M. Steve Leduc propose l'adoption des rapports des commissions sectorielles.
secondé par M. Maxym Leclair

accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 200930.05

8) Rapport des officiers

Rapport du Président

M. Yvon Provençal résume son rapport annuel et remercie les administrateurs ainsi que tous les bénévoles qui œuvrent au sein de chacune des commissions sectorielles pour tout le travail accompli en 2019-2020.

Il remercie M. Michel Séguin pour son travail important et soutenu.

M. Alain Pélissier propose l'adoption du rapport du Président.
secondé par M. Étienne Pélissier

accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 200930.06

Le bilan financier

M. Michel Séguin présente les états financiers consolidés au 31 mars 2020. Il résume les résultats du programme Placements Sports.

M. Alain Pélissier propose l'adoption du bilan financier 2019-2020 tel que déposé.
secondé par M. Étienne Pélissier

accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 200930.07

Le bilan financier intérimaire

M. Michel Séguin présente les états financiers intérimaires au 31 août 2020. Il présente différents scénarios de budget selon le niveau de la subvention du PSFSQ.

M. Étienne Pélissier propose l'adoption du bilan financier intérimaire 31 août 2020 tel que déposé.

secondé par M. Maxym Leclair

accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 200930.08

Rapport de la Direction générale

M. Michel Séguin résume son rapport annuel et profite à son tour de l'occasion pour souligner l'importance de l'intervention de chaque volontaire impliqué au sein de la Fédération. Il remercie les administrateurs pour leur dévouement et leur appui exprimé tout au long de l'année.

L'année 2019-2020 a particulièrement été une période éprouvante, en raison des nombreux défis et du volume de travail engendré par les exigences du Ministère en lien avec les différentes politiques incluant la protection de l'intégrité, en plus de la demande d'un plan de résorption des surplus et la mise à jour du Plan de développement de la pratique sportive 2020-2023. Il ne faut pas non plus passer sous silence les effets du début de la pandémie et la nécessité de développer et de communiquer les plans de relance pour chacune de nos disciplines sportives.

Nous avons continué à faire preuve d'ingéniosité et d'une gestion administrative rigoureuse pour arriver à rencontrer nos obligations.

Il mentionne que nous attendons toujours les résultats de notre demande de subvention du PSFSQ, et que nous ne sommes pas en mesure de confirmer les intentions du Ministère à cet égard.

L'année 2020-2021 s'annonce encore plus exigeante et remplie d'incertitudes en raison des effets négatifs de la pandémie. Il faudra tous retrousser nos manches et travailler d'arrache pied pour maintenir une saine gestion.

Le Directeur général profite de cette tribune pour remercier M. Trevor Bowes pour le travail qu'il a accompli ces 5 dernières années, à titre d'administrateur de la fédération et à titre de président de Squash Québec.

M. Alain Pélissier propose l'adoption du rapport de la Direction générale.

secondé par M. Étienne Pélissier

accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 200930.09

Nomination d'un vérificateur

M. Yvon Provençal propose la firme Roland Naccache et associés pour le mandat de vérification de l'année 2020-2021.

secondé par M. Steve Leduc

accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 200930.10

9) Rapport du comité de mise en candidature

M. Séguin mentionne que 2 postes sont à combler, puisque les administrateurs délégués par les commissions sectorielles sont:

- M. Étienne Pélissier (président de Balle au Mur Québec)
- M. Rino Langelier, (président de l'Association Québécoise de Racquetball)
- M. Maxym Leclair (président de Squash Québec)
à qui se joindront les 2 administrateurs qui seront élus.

M. Alain Pélissier et M. Yvon Provençal ont enregistré leur candidature selon la procédure prévue à cet effet.

Ouverture de la période de mise en candidature:

Aucune candidature proposée par l'assemblée.

Fin de la période de mise en candidature.

M. Yvon Provençal et M. Alain Pélissier maintiennent leur candidature.

10) Élection

M. Michel Séguin agit en tant que président d'élection.

M. Michel Séguin constate que le nombre de candidats est égal au nombre de postes à combler.

Il déclare M. Yvon Provençal et M. Alain Pélissier élus par acclamation.

11) Nomination des officiers

Les administrateurs confirment la nomination des officiers.

M. Yvon Provençal est élu à la présidence, proposé par M. Alain Pélissier et secondé par M. Steve Leduc. Accepté à l'unanimité.

M. Rino Langelier est élu à la vice-présidence, proposé par M. Étienne Pélissier et secondé par M. Yvon Provençal. Accepté à l'unanimité.

M. Alain Pélissier est élu au poste de secrétaire-trésorier proposé par Yvon Provençal et secondé par M. Steve Leduc. Accepté à l'unanimité.

12) Affaires nouvelles

M. Yvon Provençal suggère que le C.A. de la Fédération des Sports à Quatre Murs se rencontre dans 1 mois pour discuter de l'état de la situation sur la subvention du PSFSQ.

M. Michel Séguin informe le C.A. que nous avons un représentant du sport à la table de la santé publique afin de nous tenir informé sur l'état de la situation avec la Covid-19.

M. Alain Pélissier tiens a remercier le président M. Yvon Provençal, le directeur général M. Michel Séguin et la secrétaire Mme Marie-Michèle Trudel pour leur travail à la Fédération toute au long de la période de la pandémie.

13) Levée de l'Assemblée

M. Yvon Provençal remercie les délégués pour leur présence à cette assemblée et déclare la levée de l'assemblée à 21h11.

secondé par Steve Leduc.

accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 200930.11

Président

Secrétaire